

# *Le Venezuela dénonce à Genève la violence terroriste dont il est victime*

---



Caracas, 20 mai, (RHC).- L'ambassadeur du Venezuela auprès des organismes internationaux siégeant à Genève, Jorge Valero, a dénoncé les actions violentes et terroristes promues dans son pays par des secteurs fascistes qui cherchent à renverser la Révolution bolivarienne.

Dans une rencontre dans cette ville suisse avec des diplomates de nombreux pays, le représentant vénézuélien a présenté un documentaire qui démontre le degré de violence des actions terroristes de groupuscules à caractère fasciste.

L'ambassadeur vénézuélien a dénoncé le fait que des francs tireurs assassinent des citoyens et des fonctionnaires publics. Il a ajouté que plusieurs agents des corps de sécurité ont été lynchés par des groupes criminels.

Il a expliqué que ces bandes ont causé aussi des dégâts à des installations et commerces publics et privés, qu'elles se sont emprises à des hôpitaux pour enfants, à des maternités et à des écoles.

Jorge Valero a ajouté que des installations

militaires ont également été la cible des attaques des terroristes parmi lesquels se trouvent des paramilitaires d'autres pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130323-le-venezuela-denonce-a-geneve-la-violence-terroriste-dont-il-est-victime>



**Radio Habana Cuba**